

ケアホーム・里の手 大運動会

10月下旬に里の手内で運動会を行いました。施設内で行うことは初めてでありましたが、みなさん時間を忘れて楽しまれました。その後は、みなさんでおやつ代わりにパンを食べていました。来年は良いものを出来たらと思いました。



紅葉見学

11月下旬に紅葉見学に行きました。利用者の方々は満開になったもみじや綺麗に色づいた木々を見て驚かされていました。「また来年もみんなで行きたいなあ」と口を揃えて言っていました。



通所リハいきいきクラブ

祝大河ドラマ「黒田官兵衛」

今年の中津市シルバー作品展に「あっかんべー」の貼り絵を出展しました。みなさんご存知のように、中津市を代表する黒田官兵衛のキャラクターです。4月ごろに職員で下絵を描き、ご利用者様には色紙をちぎっていただき、時間の合間をみて下絵に色紙を張り付けていただきました。作品が出来上がったときには、「まだ（貼り絵を）したい」という声があり、作品作りを楽しまれたようです。



メリークリスマス



クリスマスの飾りつけをしたところ、利用者様から「かわいい……」「素敵ねえ」と笑顔で言われました。また、記念写真を撮ったところ「私も写して」と積極的に言われる方もいらっしゃって嬉しく思いました。一足早く、クリスマスの雰囲気味わっていただきたく、利用者様とサンタさんの格好をしました。皆様喜んでいただいて、中には「赤い三角形の帽子可愛いねえ」「欲しいなあ」など言われて盛り上がり笑顔が絶えませんでした。



病棟

栄養課



今回のクリスマス会メニューは、1日目がハヤシライス、2日目はオムライスでした。皆さん、味も見た目も喜んで下さりました。栄養課からのさやかなプレゼントとして、クリスマスカードも添えました。かわいいと好評でした。



良い汗かいた運動会

グループホーム2階の室内で運動会を行いました。頭にハチマキを巻いたら利用者様は、とても喜ばれていました。まず玉入れを行いました。最初は、なかなかうまくできませんでしたが、終わりのころには、利用者様は、とても上手にかごの中に玉を入れていました。パン食い競争も行いとても楽しく気持ち良い汗をかいて楽しい運動会でした。



グループホーム・み里

菊花展・紅葉



時期的に菊花展と紅葉が同じころでしたので、利用者様に合ったコースで楽しんでいただきました。菊花展ではお抹茶をいただきうれしそうに飲まれていました。紅葉見学では「きれいね」と、落ち葉を拾って持ち帰りました。拾った落ち葉は紅葉の貼り絵にし皆様で、楽しみました。



コスモス見学に行ってきました

お天気も良く、すごくきれいでしょ。コスモスも笑顔も満開。コスモスを見た後は、大好きなお買い物をしてバスの中へ。会話ははずみ楽しかったです。翌日に足が痛い、と。あんまり屋外を歩くことがないからと歩行訓練されていました。また行きたいからと……。



シニアホーム・睦み

ふれあいクッキング

ふれあいクッキングではとっても美味しい、さんま定食ができました。大根をおろしたり、もみじの葉を取りに行って飾ったり。み～んなで作りました。見て、見て。食べたくなっちゃったでしょう。

